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'BODYCLAIR'	
Procédé	de	détoxination	ionique	
 
Une	aide	efficace	
pour	libérer	notre	corps		
des	toxines,	métaux	lourds	et	polluants	divers	
	
Peut-être	avez-vous	déjà	entendu	parler	de	"détoxination"	(souvent	associé	à	
détoxication	bien	que	les	deux	procédés	soient	différents)	?	:	C'est	le	mot	
utilisé	pour	qualifier	le	procédé	de	“purification”,	de	nettoyage	du	corps.	Zoom	
aujourd’hui	donc	sur	une	technique	dont	on	parle	de	plus	en	plus	et	que	l'on	
recherchera	de	plus	en	plus	dans	l’optique	du	maintien	ou	d’un	retour	au	bien-
être,	compte	tenu	de	la	diversité	des	bienfaits	qu’elle	apporte	:	la	détoxination	
ionique.	
	
‘BODYCLAIR’	est	un	appareil	permettant	ce	travail	de	détoxination	ionique,	tout	
en	associant	plusieurs	procédés	–	la	détoxination,	l'ionisation,	les	infrarouges	
lointains	-	aidant	ainsi	notre	corps	à	se	libérer	des	toxines	accumulées	au	fil	
des	jours.	
	
	
 



	

	
	
Il	travaille	en	quelque	sorte	comme	un	générateur	d'ions	négatifs	et	positifs,	au	
moyen	d’une	cathode	et	d’une	anode	:	L'on	plonge	les	pieds	dans	une	bassine	
d’eau	saline,	dans	laquelle	se	trouve	une	bobine	–	la	cathode	–	qui	génère	des	
ions	négatifs,	pendant	qu'au	poignet	se	trouve	l'anode	–	les	ions	positifs.	Une	
ceinture	infrarouge	est	également	placée	autour	de	la	taille	pour	stimuler	le	
travail	des	émonctoires	et	favoriser	l’élimination	des	métaux	lourds.	
	
On	reste	ainsi	environ	30	mn	les	pieds	dans	l’eau,	temps	durant	lequel	l’eau	va	
prendre	différentes	couleurs,	orange,	brun,	noir,	vert…,	et	se	charger	de	
certaines	matières,	mousse	blanche,	déchets,	particules	noires	ou	rouges…		
	
 

Quelques	exemples	
	
	
													Début...																									Après	15	minutes...																					Après	30	minutes...	
	

						        

	

																							
	
	
	



Comment	se	passe	la	détoxination	?		
	
Lorsque	l'on	plonge	les	pieds	dans	l'eau,	les	ions	négatifs	générés	par	la	bobine	
entrent	dans	le	corps	et	vont	en	quelque	sorte	circuler	dans	notre	propre	
fluide,	le	corps	humain	étant	composé	d’environ	70%	d'eau.	
	
Tout	notre	corps	produit	des	réactions	et	des	courants	électriques	produisant	
à	leur	tour	de	l'énergie.	La	vie	que	nous	menons	aujourd’hui	fait	que	nous	
avons	des	déséquilibres	au	niveau	de	notre	potentiel	électro-	magnétique,	avec	
un	excès	d'ions	positifs	dans	le	corps.	Ceux-ci	emprisonnent	les	toxines	dans	
les	tissus	et	entravent	le	bon	fonctionnement	de	notre	organisme,	à	savoir	si	
les	cellules	d’un	organe	possèdent	un	potentiel	négatif	de	70	à	90	millivolts,	
l'absorption	des	nutriments	et	l'élimination	des	déchets	se	feront	
correctement.	
	
Par	contre	une	cellule	stressée	ou	endommagée	peut	être	réduite	à	10	ou	20	
millivolts,	l'absorption	des	nutriments	sera	alors	pauvre	tout	comme	
l’élimination	des	déchets,	avec	toutes	les	conséquences	que	cela	entrainera,	
fatigue,	troubles	du	sommeil,	de	la	digestion,	de	la	circulation,	douleurs,	
allergies,	défaillance	du	système	immunitaire…	
	
La	stimulation	bioénergétique	générée	par	‘BODYCLAIR’	va	favoriser	une	
restauration	et	un	rééquilibrage	de	la	bio-stimulation	ainsi	qu’une	ré	
harmonisation	des	énergies	bloquées.	En	rechargeant	les	batteries,	chaque	
organe	peut	travailler	avec	son	maximum	d’efficacité	:	meilleure	absorption	de	
nutriments	et	meilleure	libération	des	déchets.	
	
En	outre,	l'effet	de	dialyse	électrique	créé	par	‘BODYCLAIR’	stimule	le	
fonctionnement	des	organes	à	un	niveau	cellulaire,	avec	un	effet	positif	au	
niveau	de	la	microcirculations.	Celle-ci	fait	partie	de	la	circulation	liquide	du	
corps	ayant	directement	part	dans	les	actions	interchangeables	des	substances	
entre	le	sang	et	les	tissus	de	l’organisme.	Elle	joue	un	rôle	très	important	dans	
la	régularisation	de	l’oxygène	et	des	substances	nutritives	pour	les	tissus	ainsi	
qu'une	excrétion	propre	des	déchets	:	si	la	microcirculation	de	l'organisme	est	
bonne,	le	corps	est	probablement	en	bonne	santé.	Lorsqu'il	y	a	un	
déséquilibre,	il	est	fort	possible	qu'il	se	trouve	quelque	part	un	mauvais	
fonctionnement.	
	
Un	autre	bienfait	que	procure	l'ionisation	est	le	rétablissement	de	l'équilibre	
acido-basique.	Tous	ces	ions	négatifs	générés	par	‘BODYCLAIR’	attirent	les	
particules	toxiques	qui	sont	en	surcharge	positive.	On	a	pu	constater	que	
plusieurs	séances	de	‘BODYCLAIR’	ainsi	que	des	corrections	alimentaires	ont	
contribué	à	réduire	les	symptômes	jusqu’à	même	les	éliminer.	
	
	



Pourquoi	faut-il	se	détoxiner	?	
	
Les	toxines	proviennent	de	l'air	que	nous	respirons,	de	l'eau	que	nous	buvons,	
des	aliments	que	nous	mangeons,	et	même	des	pensées	stressantes	que	nous	
avons.		
	
Plus	nous	avançons	dans	notre	époque,	plus	notre	organisme	est	agressé	par	
les	polluants	divers	qui	viennent	empoisonner	le	sang	et	encombrer	les	
organes:	les	produits	raffinés,	la	suralimentation,	l’excès	de	graisses	saturées	
et	de	sucres,	l'alcool,	le	tabac,	les	somnifères,	la	pollution	ambiante,	les	vaccins,	
les	métaux	lourds,	les	traitements	allopathiques…	
	
Également	la	sédentarité	et	le	manque	d’oxygénation	du	corps	empêchent	
l’élimination	naturelle	des	toxines.	
	
Enfin	notre	mode	de	vie,	notre	façon	de	penser	et	le	stress	que	nous	nous	
créons	constituent	une	autre	source	importante	d’intoxination	de	notre	corps.		
	
Les	toxines	(acides	urique,	pyruvique,	oxalique,	lactique,	nicotinique,	
aspartique,	etc.)	ont	en	outre	un	fort	pouvoir	de	rétention	de	l'eau	dans	le	
milieu	cellulaire.	Il	devient	alors	presque	impossible	de	débarrasser	le	corps	
de	ses	déchets.	
	
Plus	les	toxiques	s’accumulent	sans	pouvoir	être	délogés,	plus	des	pathologies	
lourdes	peuvent	se	mettre	en	place,	d’autant	plus	fortement	qu’il	peut	y	avoir	
cumul	de	substances	indésirables	comme	:	café,	cigarettes,	médicaments	
lourds,	drogues	dures,	etc.	
	
Comment	savoir	si	l'on	est	intoxiné	?	
	
L’un	des	premiers	signes	d’intoxination	est	la	fatigue	Quand	nous	la	
ressentons,	cela	ne	signifie	pas	que	nous	ayons	seulement	besoin	de	nous	
reposer,	mais	cela	veut	dire	qu'il	devient	prioritaire	de	nettoyer	notre	milieu	
interne.	C’est	un	signe	capital	d’information	de	notre	niveau	d’encrassement	
tissulaire.	
	
En	outre	le	stress,	l’irritabilité,	les	douleurs,	les	problèmes	de	sommeil,	de	
digestion,	de	circulation,	de	poids…	sont	souvent	liés	à	une	intoxination	de	
l'organisme,	entravant	le	bon	fonctionnement	du	métabolisme	Il	est	bon	dans	
ces	cas	de	commencer	par	une	bonne	cure	de	nettoyage...	
 
	
	
	
	



Y	a-t-il	des	effets	secondaires	?	
	
La	détoxination	ionique	n’a	pas	d’effets	secondaires	sur	le	corps.		
	
Cependant	comme	dans	tout	processus	de	nettoyage,	l'organisme	se	met	dans	
un	‟mode	de	guérison‟	et	profite	souvent	de	ce	travail	pour	se	libérer	autant	
qu’il	le	peut	de	ce	qui	l’encombre,	d'où	parfois	certains	‟désagréments‟.	
	
Il	est	donc	possible	qu'après	une	séance	ou	dans	les	24H	qui	suivent,	l'on	
ressente	de	la	fatigue,	vécue	plutôt	comme	un	relâchement	ou	une	détente,	
parfois	une	migraine	ou	des	douleurs	qui	se	déplacent	pour	ensuite	disparaître	
ou	des	mouvements	intestinaux	induisant	souvent	une	meilleure	digestion	par	
la	suite.	
	
Toutefois,	le	procédé	de	détoxination	ionique	est	une	méthode	
particulièrement	douce,	sécuritaire,	relaxante,	sans	aucun	effort	ni	
préparation	particulière,	qui,	en	général,	n'entraine	pas	ou	peu	d’effets	
secondaires,	en	dehors	d’une	sensation	de	légèreté	et	de	bien-être.	La	majorité	
des	utilisateurs	affirment	se	sentir	beaucoup	mieux	après	chaque	séance	avec	
‘BODYCLAIR’.	
 
Les	enfants	ont-ils	besoin	de	se	détoxiner	et	peuvent-ils	utiliser	‘BODYCLAIR’	?	
	
Pour	les	enfants	aussi,	il	est	tout	à	fait	bénéfique	de	faire	ce	travail	de	
détoxination.		
En	effet,	les	produits	raffinés,	la	suralimentation,	l'excès	de	graisses	saturées,	
de	sucres,	de	boissons	sucrées	et	gazeuses,	la	sédentarité	et	le	manque	
d'oxygénation,	mais	aussi	les	stress	de	toutes	sortes	qu'ils	peuvent	subir,	
contribuent	à	entraver	le	bon	fonctionnement	de	leur	métabolisme	et	
empêcher	l'élimination	naturelle	des	toxines.	C’est	ce	qui	peut	expliquer	leur	
mal-être	physique	et/ou	psychique.	
	
Les	enfants	peuvent	faire	une	séance	dès	l'âge	de	6	ans,	pour	une	durée	de	15	
mn	seulement.	Une	fois	par	semaine	ou	tous	les	15	jours	suffisent	pour	
démarrer	(les	5	à	8	premières	séances),	puis	une	fois	par	mois	en	entretien.	
Cela	doit	rester	toutefois	un	confort	pour	l'enfant,	et	non	une	contrainte.	Il	est	
donc	conseillé	de	s'adapter	aux	besoins	de	chacun.	
L'on	pourra	légèrement	augmenter	la	durée	de	la	séance	en	fonction	de	son	
âge.	
	
	
	
	
	



	
Y	a-t-il	des	contre-indications	?	
	
Le	procédé	de	détoxination	ionique	est	sans	effets	secondaires	sur	le	corps.	
Comme	déjà	dit	précédemment,	cette	technique	est	simple	d’emploi,	sans	
risque,	efficace,	rapide	et	ne	nécessite	aucune	préparation	particulière.	
	
Les	différents	témoignages	reçus	relatent	toujours	d’un	mieux-être	et	d’une	
sensation	de	légèreté	après	la	séance.	
	
Toutefois,	par	mesure	de	précaution,	il	est	déconseillé	d'utiliser	‘BODYCLAIR’	
dans	les	cas	suivants:		
 

• femmes	enceintes	ou	qui	allaitent;		
• personnes	qui	ont	reçu	une	transplantation	d’organe;		
• personnes	qui	portent	un	pacemaker;		
• personnes	qui	ont	des	blessures	ouvertes	sur	les	pieds;		

	
Combien	de	temps	dure	une	séance	?	
	
Les	séances	durent	30	minutes	pour	un	adulte,	voire	40	à	45	minutes	pour	les	
personnes	très	intoxinées	ou	qui	ont	des	problèmes	de	santé	plus	importants.	
Pour	commencer,	il	est	conseillé	de	faire	8	à		
14	séances	tous	les	2	ou	3	jours,	voire	une	fois	par	semaine,	puis,	en	entretien,	
1	ou	2	fois	par	mois.	
	
Il	est	recommandé	de	respecter	un	délai	de	2	à	3	jours	minimum	entre	2	
séances,	temps	nécessaire	à	l'organisme	pour	lui	permettre	de	se	restaurer,	de	
se	guérir	et	de	se	ré-harmoniser,	ainsi	que	d'assurer	ses	fonctions	naturelles	
de	drainage	et	d’élimination.	
	
La	quantité	de	déchets	excrétés	par	les	pores	et	les	glandes	des	pieds	constitue	
le	déclenchement	du	procédé	de	détoxination	de	l'organisme.	Cette	
détoxination	va	suivre	durant	les	prochaines	heures	et	même	les	jours	
suivants...	
	
 
Quels	sont	les	bienfaits	que	l'on	peut	ressentir	avec	‘BODYCLAIR’	?	
	
L'appareil	ne	guérit	aucune	maladie...	Comme	cela	a	été	dit	précédemment,	ce	
qui	se	passe,	en	réalité,	est	une	restauration,	un	rééquilibrage	de	la	bio-
stimulation	et	un	ré-harmonisation	des	énergies	bloquées.	Cela	va	donc	aider	les	
organes	du	corps	à	fonctionner	plus	efficacement	et	va	avoir	une	action	
bénéfique	sur	tout	le	métabolisme.	



	
Les	témoignages	sont	nombreux,	et	l'on	retrouve	souvent	les	bienfaits	suivants	
 

• Plus	de	légèreté	dans	le	corps		
• Plus	de	clarté	d'esprit		
• Sensation	de	sérénité		
• Meilleur	sommeil		
• Meilleure	digestion		
• Jambes	plus	légères	
• Moins	de	douleurs	articulaires,	moins	de	tensions		
• Moins	de	migraines		
• Perte	de	poids		
• Peau	plus	douce	et	plus	tonique,	moins	de	rides		
• Moins	d'eczéma,	moins	d'acné		
• Plus	de	tonus	et	d’énergie.	

 
LA	SANTE	PASSE	D’ABORD	PAR	LA	DETOXINATION	
	
 

	

 
TEMOIGNAGES	

	
«J’ai	souvent	des	éruptions	d’urticaire,	surtout	lorsque	je	suis	fatiguée	ou	
stressée.	Un	jour	où	une	éruption	s’annonçait,	je	me	suis	trouvée	à	faire	ma	
première	séance	de	détoxination	avec	‘BODYCLAIR’.	J’ai	été	vraiment	
impressionnée	de	me	rendre	compte	que	je	n’ai	eu	aucun	bouton	ni	
démangeaison,	et	je	me	suis	sentie	plutôt	bien.	»	Christine	M.		
	
«Je	suis	une	personne	toujours	très	stressée	et	angoissée.	J’ai	découvert	
‘BODYCLAIR’	sur	un	salon	et	j’ai	tout	de	suite	voulu	l'essayer,	pensant	que	
j’étais	sûrement	intoxiquée.	Dès	la	première	séance,	j'ai	eu	la	sensation	que	je	
me	libérais	de	tout	mon	stress	et	je	me	suis	sentie	beaucoup	plus	légère.	En	
fait,	je	ne	suis	plus	du	tout	stressée,	je	vais	régulièrement	à	la	selle,	alors	que	



j’étais	souvent	constipée,	je	dors	mieux,	et	j’ai	retrouvé	la	gaieté	et	la	joie	de	vivre.	
J'ai	continué	les	séances	(j'en	suis	à	ma	cinquième)	et	je	me	sens	de	mieux	en	
mieux.	»	Chantal	M.	
	
«J’ai	souvent	des	migraines	qui	me	durent	48	H	avant	mes	règles	et	que	je	
soulage	avec	la	digitopuncture.	Un	jour,	alors	que	je	faisais	une	séance	avec	
‘BODYCLAIR’	avec	les	mains,	j'ai	été	surprise	de	sentir	la	migraine	partir	pour	
ne	plus	revenir	du	tout.	J’ai	aussi	pu	constater	que	ma	peau	était	plus	douce	et	
plus	tonique.	»	Michèle	A.	
	
«Je	n'ai	pas	de	problèmes	de	santé,	j'ai	34	ans	et	je	suis	en	bonne	forme.	J'ai	
entendu	parler	des	effets	de	‘BODYCLAIR’	et	j’ai	voulu	en	faire	l'expérience,	«	
pour	voir	».	Après	ma	première	séance,	j’ai	été	vraiment	«	choqué	»	de	voir	ce	
qui	est	sorti	de	mon	corps	et	je	dois	dire	que	depuis	j’ai	un	bien	meilleur	sommeil	
et	je	me	sens	plus	léger.	»	Antoine	B.		
	
«Ayant	fait	essai	du	‘BODYCLAIR’,	j’ai	ressenti,	dès	la	première	séance,	un	bien-
être.	J’ai	trouvé	un	réconfort,	une	sensation	de	légèreté,	mes	douleurs	articulaires	
ont	disparues.	J’ai	retrouvé	également	le	sommeil.	»	Eliane	C.	
	
«Quel	bien-être!	Super!!!	Je	souffrais	du	côté	gauche.	Quelques	minutes	après	
j'ai	ressenti	l'énergie	qui	circulait.	Douleur	disparu.	Merci.	»	Chantal.	
	
«C'est	le	pied!	Super!!!	Une	première	séance	et	mon	coccyx	s'est	débloqué	…	plus	
de	douleur.	Merci.»	Ghislaine	
	
«Bravo!	Super:	après	la	première	séance,	plus	de	malaises	au	niveau	de	
l’hypertension	et	plus	de	mal	aux	épaules.	Je	me	trouve	plus	légère.	»	Monique		
	
«J'ai	ressenti,	dès	la	première	séance,	un	bien-être,	l’énergie	qui	circule.	Merci.»	
J.	Gauthier	
	
N.B.:	Cette	technique	thérapeutique	ne	constitue	en	aucun	cas	un	diagnostic	médical	et	ne	
se	substitue	pas	à	un	traitement	médical.	En	cas	de	doute,	il	est	conseillé	de	consulter	son	
médecin	traitant. 
  



La Détoxication ionique 
Que penser de la Détoxination ionique ? 

 
Si, tout comme moi à mes débuts, vous faites des recherches internet sur la 
détoxination ionique en bain de pieds hydrolytique, vous tomberez sur tout et son 
contraire. Plutôt déroutant... 

Certains sites ou reportages expriment son absence d'intérêt, bien qu'aucun, ne 
signale de danger.  

A l'inverse on lit de nombreux avis clients ou thérapeutes, témoignant du bénéfice de 
ce soin. Et j'avoue que le ressenti client prime sur tout. 

Difficile de se faire une idée bien à soi, sans s'approprier celle de quelqu'un d'autre qui 
aura su se montrer convainquant. 

1. Ce qu’on trouve sur internet : 

Attrappe-nigauds.com et d'autres reportages ou vidéos expliquent que c'est la bobine 
qui va produire la coloration de l’eau et la libération de déchets. La réaction qui est 
décrite est une oxydo-réduction.  

2. Ce que dit la chimie : 

Cette réaction chimique assez connue. Elle implique la présence d'acides qui réduisent 
le métal de la bobine avec une libération de déchets métalliques de différences 
couleurs.  Plus une eau est acide (riche en ion H+) , plus elle est oxydante sur un métal 
(effet corrosif). Si l'eau est neutre de PH, elle n'a pas de pouvoir oxydant.  

Les acides sont capables de dissoudre la matière, que ce soit du métal, de la craie ou 
des tissus conjonctifs ( osseux, cartilagineux… ). 

3. Les acides de notre corps : 

Nous avons des acides dans le corps, et plus nous sommes acidifiés, plus on se sent 
mal. Cette charge acide peut se mesurer dans les urines notamment. Les acides 
proviennent de la dégradation métabolique (catabolisme) de notre alimentation. Plus 
on vieillit, plus on stress, plus on consomme des substances chimiques, plus on se 
charge en acidité. Le problème est que l’excès d’acide rend malade, enflamme, donne 
des troubles divers et variés. On connait les acides suivants : acide urique (crise de 
gouttes, douleurs articulaires…), acides pyruviques, acide carbonique, acide oxalique, 
acide citrique, sulfurique et phosphorique. En excès, les acides créent une 
inflammation (gonflement – douleur – chaleur - rougeur). 

4. Alors quel est le lien entre la bobine et les acides que l’on héberge ? 

J'ai donc voulu en savoir plus et comprendre l'intérêt et le fonctionnement de la 
machine. J'ai réalisé 3 expériences pour tester l'appareil : 



1- Je n'ai installé personne dans le bain et j'ai fermé le circuit électrique avec une 
tige de fer conductrice d'électricité, de telle manière que les voyants fonctionnaient 
parfaitement. La machine pouvait ainsi tourner Il n'y avait donc personne dans la 
bassine et l'eau utilisée et celle du robinet. Le ph de l'eau de mon robiet est autour de 
6.8 (légèrement acide). Au bout de 30 mins, une légère coloration orangée s'est 
présentée, et quelques déchets se sont libérés de la bobine. On ne peut donc 
que constater une oxydo-réduction très relative (pour ne pas dire très légère) de 
la bobine avec l'eau du robinet censée être plutôt neutre en PH. Cette expérience 
est, en science, le témoin négatif : sans personne dans le bain, pratiquement pas 
de matière autour de la bobine. 

2- J'ai placé ensuite une personne de 50 ans  fumeuse, buveuse, stressée et 
dont le rythme de vie n'est pas brillant, dans la bassine et j'ai observé au bout du 
cycle, qu'il y avait une forte décharge, le bain était noir, avec des dépôts en beaucoup 
plus grande quantité et toujours de différentes couleurs. La machine ne sachant qui 
est dans le bain (elle ne demande pas de données de poids, taille, de sexe ni d'hygiène 
de vie) elle ne fait que tourner. Dans cette expérience on peut constater la chose 
suivante : la bobine s’est fortement oxydée au regard de la quantité de déchets libéré 
dans la bassine comparé à l'expérience précédente. On a eu une oxydo-réduction de 
la bobine importante et rapide. Plus rapide et plus franche que dans l'expérience 1.  

En peut donc en conclure que l'oxydo-réduction a été plus puissante ici avec un sujet 
en forte acidose. J'ai fait ce que l'on appelle en science le témoin positif. La quantité 
de déchets libérés par la bobine est en corrélation avec charge d'acidité (toxémie) de 
la personne dans le bain. On peut donc penser que le sujet à libéré des acides dans 
l'eau, ce qui a acidifié l’eau au cours des 30 mins (baisse du Ph) et généré une oxydo-
réduction importante de la bobine. 

3- J'ai placé une personne "intermédiaire" de 19 ans dont la taille et le poids est 
inférieur à la moyenne, plus jeune et dont l'hygiène de vie est irréprochable.  Après 30 
mins de soins, la décharge de la bobine était toujours là mais la quantité était plus 
légère que l'expérience 2 et plus importante que l'expérience 1. On peut dire donc 
qu'une personne intermédiaire en charge d'intoxication, aura une oxydo-réduction 
"intermédiaire" de la bobine. Sa décharge d'acide par la peau est moins importante. 

5. Conclusion : 

Après ces 3 expériences j'ai eu la certitude que plus la personne en soin est acidifiée, 
plus l'oxydo-réduction de la bobine est importante. Cela signifie que le courant fait 
sortir les acides par les pores de la peau (pieds). Libérés dans le bain, le ph diminue 
du fait de ces acides en nombre au cours du temps. Plus le ph est bas, plus le pouvoir 
d’oxydation de la bobine est important et plus le bobine réagit et libère des déchets. 

En effet : 

- Le corps est traversé par un courant physiologique, 
- Les pieds sont dans l'eau salée, particulièrement conducteur de courant 
- La peau est une zone d'échange entre le milieu intérieur et extérieur. Ici c'est une 
porte de sortie. 



Alors il est tout a fait envisageable que, traversés par un courant qui les conduit vers 
le bas (dans l’eau), les acides du corps, très inflammatoires, sortent par les pores, se 
retrouvent dans l’eau, baissent le Ph, génèrent l'oxydo-réduction de la bobine et 
libération des métaux. Ce qui signifie que plus la personne est acidifiée, plus elle libère 
d’acides, plus l'oxydo réduction est importante.  

Le site attrape nigauds n'est pas mensonger dans la mesure où il y a bien une oxydo-
réduction de la bobine. Elle est d’autant plus visible que le ph de l’eau est acide (et 
cela, ils ne le disent pas).  

Ainsi, plus la personne est intoxiquée (= acidifiée = enflammée), plus elle va libérer 
ses acides dans le bain, et plus la bobine qui va faire son oxydo-réduction. Et l’oxydo 
réduction est la preuve du fonctionnement de la détox. Les déchets libérés par la 
bobine illustrent la présence en nombre des acides du corps. 

Il y a donc un lien, entre : 

1- La quantité des acides libérés du corps via la peau des pieds qui trempent (c'est à 
dire niveau d'intoxication de la personne en soin). 

Et 

2- vitesse et qualité d'oxydo-réduction de la bobine (qui va libérer ses métaux visibles) 

6. Quel est le résultat attendu ? 

Mais pour pousser la réflexion, je me suis posée une autre question : Mais est-ce 
utile? Ou suffisamment utile pour le proposer en séance? 

Si c'est utile, je pouvais le proposer en soin sinon, je travaillerai avec d'autres outils. 
Je souhaite proposer des techniques qui fonctionnent pour obtenir des résultats sur la 
santé.  

C'est ainsi que j'ai proposé des détoxinations à mes proches malades en ne testant 
que la detox (sans nutrithérapie, sans réflexologie...). Les résultats ont été 
époustouflants :  

Diabète mieux équilibré, malaises cardiovasculaires apaisés, vitalité retrouvée, 
un syndrome dépressif contrôlée, une immunité relancée, peau nettoyée ... et 
j'en passe... 

C'est ainsi que j'ai décidé de combiné cette technique en lien avec la phytothérapie, 
la nutrithérapie, l'aromathérapie, la réflexologie.. Pour potentialiser les processus de 
réparation et surtout les accélérer pour atteindre les objectifs d'amélioration au plus 
vite. 

De nombreux reportages vont vous décourager de l'utiliser par différents moyens mais 
si je veux être pragmatique, les clients ne mentent pas. Le soin fait du bien, je l'ai aussi 
testé sur moi et je peux dire qu'il fait du bien au corps et à l'esprit aussi. Mais les vidéos 
et reportages ne montrent pas le ph de l'eau utilisée. Elle est très acide pour les 



démonstrations d'oxydo-réduction et prouver l'effet attrape nigaud. Mais le corps libère 
des acides tout seul via l'électricité conduite vie le générateur et le résultat est le même. 
Les acides du corps sortent par les pieds, acidifient l'eau qui génère l'oxydo-réduction. 
CQFD !  

Donc quant on trouve un soin qui fait du bien, que les clients le disent et le constatent, 
qu'ils le redemandent, alors peu importe que le soin soit critiqué au non, la seule chose 
qui compte c'est le bien-être obtenu.  

Les clients, eux ne mentent pas.  Alors ne vous privez d'un soin qui pourrait au mieux 
vous aider, et qui, de toute façon ne vous fera aucun mal. 


